



Datum, 30.11.2017 - Drucksachen Nr.:

Vorlage

XII/315/2017

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen
Magistrat	05.12.2017	
Sozialausschuss	06.12.2017	
Haupt- und Finanzausschuss	09.12.2017	
Stadtverordnetenversammlung	19.12.2017	

Haushalt 2018

Empfehlungen des Arbeitskreises "Kinderbetreuung in Neu-Anspach"

Sachdarstellung:

Der Arbeitskreis „Kinderbetreuung in Neu-Anspach“ hat sich in fünf Sitzungen mit der Thematik intensiv befasst. Zielsetzungen war es, zu den Haushaltsberatungen 2018 Empfehlungen abzugeben:

In der Sitzung des Arbeitskreises am 22.11.2017 wurden daher folgende Empfehlungen beschlossen:

1. die 10 %ige Vorbereitungszeit in den städtischen Kindertagesstätten durch natürliche Fluktuation abzubauen. Weiter wird vorgeschlagen, dass sich die Stadtverordnetenversammlung halbjährlich von den städtischen Einrichtungen über mögliche Problemstellungen, berichten lässt;
2. das Land Hessen aufzufordern, der Unterfinanzierung der kommunalen Kinderbetreuung durch zusätzliche Landesmittel entgegenzuwirken;
3. zur Vorbereitung der Satzungsänderung im Hinblick auf die Umsetzung der Freistellung von sechs Betreuungsstunden, einer möglichen Reduzierung der Öffnungszeiten sowie der Aufnahme einer Modulmöglichkeit, den Arbeitskreis „Kinderbetreuung in Neu-Anspach“ weiter bestehen zu lassen.

Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, den Empfehlungen des Arbeitskreises „Kinderbetreuung in Neu-Anspach“ zu folgen und

1. die 10 %ige Vorbereitungszeit in den Kindertagesstätten durch natürliche Fluktuation abzubauen. Der Stadtverordnetenversammlung ist halbjährlich von den städtischen Einrichtungen über mögliche Problemstellungen zu berichten;
2. das Land Hessen aufzufordern, der Unterfinanzierung der kommunalen Kinderbetreuung durch zusätzliche Landesmittel entgegenzuwirken;

- zur Vorbereitung der Satzungsänderung im Hinblick auf die Umsetzung der Freistellung von sechs Betreuungsstunden, einer möglichen Reduzierung der Öffnungszeiten sowie der Aufnahme einer Moduloöglichkeit, den Arbeitskreis „Kinderbetreuung in Neu-Anspach“ weiter bestehen zu lassen.

Thomas Pauli
Bürgermeister